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令和元年９月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和元年９月27日(金) 午前10時～ 

２ 開 催 場 所  滑川市役所本館３階 第１委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

 学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 議決事項 

・議案第37号 滑川市子ども・子育て支援法施行細則の一部を改正する規 

則の制定について 

日程第４ 報告事項 

     ・市議会９月定例会の質問事項等について 

・区域外就学、指定校変更について 

・教育支援委員会委員の委嘱について 

・滑川市スポーツ振興審議会委員の委嘱について  
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９ 会議の要旨 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

落合課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

広田課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

吉田委員 

 

 

 

それでは、ただいまから９月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付している

が、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 議案について説明願う。 

 

（議案第37号 滑川市子ども・子育て支援法施行細則の一部を改正する 

規則の制定について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは議決事項でありますので、事務局の原案についてお諮りします。 

議案第37号について承認することに異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成多数で議案第30号は原案のとおり承認された。 

では、日程第４ 報告事項について説明願う。  

 

 

（市議会９月定例会の質問事項等について説明） 

 

 

 

ただ今の報告について、何かご質問等ないか。 

 

授業時数の見直しの質問だが、授業時数が減ることはあるのか。 
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広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

石原教育長

職務代理者 

 

 

 

伊東教育長 

 

広田課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

水野委員 

 

 

インフルエンザによる学級閉鎖、災害等で授業時数が減ることがある。 

 

前回の学習指導要領の改訂により授業時数は増えている。昨年度末に文部科

学省が標準時数について大幅に超えることのないようにとの通知を発出し

た。その通知によるとインフルエンザによる学級閉鎖等で、標準授業時数を

下回ることがあっても、学校教育法施行規則に反するものでなく、あらかじ

め標準授業時数を大幅に上回るように教育課程を編成する必要はないとなっ

ている。 

 

昭和５５年以来、公立義務教育諸学校の学級編成及び教職員定数の標準に関

する法律による教職員の定数を見直していない。子どもが減るからとの考え

方からだが、道徳教育や、英語教育、プログラミング教育など教えることは

増えているので、弾力的な見直しが必要である。 

 

区域外就学、指定校変更について説明願う。 

 

（区域外就学、指定校変更について説明） 

 

ただいまの報告について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

つづけて、教育支援委員会委員の委嘱について説明願う。 

 

（教育支援委員会委員の委嘱について説明） 

 

ただいまの報告について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

つづけて、滑川市スポーツ振興審議会委員の委嘱について説明願う。 

 

（滑川市スポーツ振興審議会委員の委嘱について説明） 

 

ただいまの報告について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

 最後に10月の行事予定をお願いする。 

 

（10月行事予定について説明） 

 

 何か質問はあるか。 

 

今年は、田中小学校旧本館ふるさと展覧会での高階哲夫のコンサートは 

ないのか。 
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地崎課長 

 

 

石原教育長

職務代理者 

 

伊東教育長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

実施日、場所を改めて別に行う予定としている。詳細については、決まり次

第、お知らせする。 

 

滑川市教育委員会の事務の点検・評価報告書をすでに公表したが、その内容

を来年度の予算に反映させるために教育委員会で議論する場が必要だと思

う。 

 

議論する場を設けたい。 

 

 

 （次回の定例会の開催を10月25日（金）午後３時半に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会９月定例会を閉会す

る。 

（午前11時45分終了） 

 

 

 

  

 


